

# Fahrrad-Rallye des Automobil-Clubs

**MÜNSTER.** Ihre 15. Fahrrad-Rallye starteten am vergangenen Wochenende die Mitglieder des Automobil-Clubs Münster im ADAC und des Sportvereins Grün-Weiß Gelmer 1950. Die Tour durchs östliche Münsterland wurde von Hinrich Sommer und Ralf Schmidt-Abbenhaus vorher auf Details und Hinweise überprüft. Daraus ergaben sich knifflige Fragen, die während der Rallye die Teilnehmer forderten. Norbert Lang, Matthias Otte und seine Tochter Monique hatten die Nasen ganz vorne und holten sich den ersten Platz und damit den größten Pokal.